

DRESDNER WEIHNACHTS-CIRCUS

PRESSEINFORMATION

FÜR DEN 17. AUGUST 2023

DRESDNER WEIHNACHTS-CIRCUS

DER ERSTE ANKER DES DRESDNER WEIHNACHTS-CIRCUS WIRD ÜBERGEBEN

„The Show must go on“ – „Die Show muss weitergehen“

Der Dresdner Weihnachts-Circus kehrt wieder zurück, ein festlicher Brauch zur Weihnachtszeit, der in Dresden ebenso fest verankert ist wie der Striezelmarkt. Zum 26. Mal baut er seine beeindruckende Zeltstadt auf – und das vom 15. Dezember 2023 bis zum 07. Januar 2024. Der Ort? Wie immer auf dem Volksfestplatz an der Pieschener Allee, direkt gegenüber dem Ostragehege. Es ist die beste Zirkusshow des Jahres in der Landeshauptstadt und über die Grenzen dieser hinaus. In jedem Zelt wird ein exquisites weihnachtliches Flair versprüht. Hier erwartet die Besucher erstklassige Live-Unterhaltung, die alle Generationen anspricht - vom gerade Eingeschulten bis zur Uroma.

Ein bedeutungsvoller Moment wird in der Geschichte des Dresdner Weihnachts-Circus geschrieben, der nun offiziell seinen Besitzer wechselt. Symbolisch wird dieses mit der Übergabe des ersten Ankers zelebriert. Dieses bedeutsame und traditionelle Ereignis markiert den Beginn einer neuen Ära für den renommierten Dresdner Weihnachts-Circus, der seit Jahren das Publikum mit atemberaubenden Vorstellungen und unvergesslichen Erlebnissen bezaubert.

Der Anker (Erdnagel) steht dabei als Symbol für Stabilität und Tradition und repräsentiert nicht nur die physische Verankerung der Zelte, sondern steht auch für die tiefe Verbindung des Dresdner Weihnachts-Circus mit seinen Gästen, Partnern und Künstlern sowie für das fortwährende Engagement, exzellente Unterhaltung in der Weihnachtszeit zu bieten.

Der Direktor des Dresdner Weihnachts-Circus, Herr Mario Müller-Milano, äußerte sich bewegt über den Moment: *"Dieser Anker ist mehr als nur ein Stück Metall. Er verkörpert unsere Hingabe, unseren Ehrgeiz und unser Versprechen an Dresden und all diejenigen, die aus nah und fern kommen, um die Magie des Dresdner Weihnachts-Circus zu erleben. Ich lege diesen Anker in die Hände meiner Nachfolger und freue mich mit einem lachenden und einem weinenden Auge, für meinen Dresdner Weihnachts-Circus. Ich wünsche den drei Gebrüdern nur das Beste für unseren Dresdner Weihnachts-Circus und für ihre Zukunft."*

Seit seiner Gründung im Jahre 1994 hat der Dresdner Weihnachts-Circus stets Innovationsgeist und Tradition vereint. Dieser neue Anker verspricht, dass der Circus für viele weitere Jahre fest in der kulturellen Landschaft Dresdens verankert bleibt.

Die kommende Weihnachtssaison verspricht erneut ein Spektakel voller Überraschungen und faszinierender Darbietungen. Mit diesem Anker ist der Circus besser gerüstet denn je, Wind und Wetter zu trotzen und Tausenden von Besuchern eine unvergessliche Show zu bieten.

Wir laden alle herzlich ein, dieses Jahr Teil der Magie zu sein und den Geist der Weihnacht im Herzen von Dresden im Grand Chapiteau zu erleben.

Drei neue Köpfe an der Spitze der Zeltstadt

Zur vergangenen Spielzeit des Dresdner Weihnachts-Circus im Jubiläumsjahr, waren die Gebrüder Köllner bereits am Start und übernahmen in vertrauensvoller und tatkräftiger Zusammenarbeit gemeinsam mit Direktor Mario Müller-Milano und seiner Familie die Umsetzung der Produktion. Sie bewiesen sich im technischen und gastronomischen Bereich und führten souverän durch die Jubiläums-Show.

Doch seit wenigen Tagen ist die Übergabe des Dresdner Weihnachts-Circus und dessen Equipment von der Familie Milano besiegelt und für die drei Brüder (William Köllner 52; Sascha Köllner 46; Leonard Köllner 34), die schon in sechster Generation Manegen Luft schnuppern und Sägespäne im Hosenbund haben, steht Großes bevor. Als alte Hasen im Business, die sich nicht scheuen auch die Hände schmutzig zu machen, geht mit ihrer neuen Aufgabe auch ein Lebenstraum in Erfüllung.

„In diesem Jahr möchten wir unseren Gästen nicht nur das herausragendste Circus-Event des Jahres präsentieren, sondern setzen noch einen obendrauf. Wir sind voller Vorfreude, gemeinsam mit unseren Familien den Dresdner Weihnachts-Circus zu prägen.“, sagt Sascha Köllner. *„Es ist für uns nicht nur ein Anspruch, sondern auch eine langjährige Tradition und ein Versprechen an unsere Besucher, in der Landeshauptstadt die herausragendste Circus-Show des Jahres zu zeigen. Für den 26. Dresdner Weihnachts-Circus vereinen wir erstklassige Künstler und Artisten aus der ganzen Welt sowie beeindruckende Tierdarbietungen in eine der größten Zeltstädte Europas.“*

Dazu stimmt Leonard Köllner mit ein, *„Es wird für uns nicht nur ein Lebenstraum sein, den Dresdner Weihnachts-Circus zu führen, sondern wir werden auch das Lebenswerk unseres Direktors Mario Müller-Milano ehren und weiterverfolgen. Denn eines stand immer für uns drei Brüder fest, es*

darf und wird nur einen Direktor des Dresdner Weihnachts-Circus geben und dieser wird für uns beständig Mario Müller-Milano sein.“

Emotionen zu wecken und traditionell zu begeistern, ist eines der tragenden Pfeiler des Dresdner Weihnachts-Circus. William Köllner meint dazu, *„Ich spreche hier nicht nur für mich, sondern auch für meine beiden Brüder und unsere Familien, dass es eine Ehre und Verpflichtung zugleich ist, dass unser Direktor Mario Müller-Milano sein Lebenswerk in unsere Hände legt, um damit die Zukunft des Dresdner Weihnachts-Circus weiter auszubauen und zu sichern. Dieses Vertrauen ist heutzutage nicht selbstverständlich und ich denke, dass wir zur vergangenen Spielzeit bewiesen haben, dass wir dem Dresdner Weihnachts-Circus mehr als nur gewachsen sind. Es wird für unseren Direktor und seine Familie immer ein Platz im Grand Chapiteau geben und wir versprechen gemeinsam sein Schaffen in Ehren zu halten und in seinem Sinne fortzuführen.“*

Tickets für den Dresdner Weihnachts-Circus

Der offizielle Ticketvorverkauf für den diesjährigen Dresdner Weihnachts-Circus startet am 04. September 2023. Wie empfehlen unseren Gästen wie in jedem Jahr: *„Rechtzeitiges Buchen sichert die besten Plätze!“*.

Die Tickets für das Erlebnis des 26. Dresdner Weihnachts-Circus erhält man wie gewohnt bei unseren Partnern „ticketmaster“ oder dem „SZ-Ticketsservice“. Zusätzlich kann man die Tickets auch direkt vor Ort, ab dem 20. November 2023 täglich von 10:00 bis 19:00 Uhr erwerben. Gern auch in allen bekannten Vorverkaufsstellen in der näheren Umgebung. Der schnellste und einfachste Weg zu den begehrten Tickets führt direkt über unsere Homepage unter www.dwc.de oder über unsere Hotline unter 0180 / 330 2 330.